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令和元年いわき市議会９月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇９月17日（火） 

    １ 西 山 一 美 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 佐 藤 和 美 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 佐 藤 和 良 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 馬 上 卓 也 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ５ 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

◇９月18日（水） 

    ６ 伊 藤 浩 之 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ７ 山 守 章 二 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ８ 安 田 成 一 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ９ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

10 田 頭 弘 毅 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

 

◇９月19日（木） 

    11 吉 田 実貴人 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    12 小 野 潤 三 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    13 木 田 都城子 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    14 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    15 塩 沢 昭 広 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

  

   ◇９月20日（金） 

  16 渡 辺 博 之 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    17 塩 田 美枝子 議員･･････････････････････････Ｐ６ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 14番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 新たないわき市総合計画の策定について 

 ⑴ 現行計画の総括について 

 ⑵ 新たな総合計画の基本的な考え方について 

２ 本市公立中学校の不登校生徒に対するサポートについて 

 ⑴ 本市公立中学校における不登校生徒の現況について 

 ⑵ いわき市総合教育センターの活動について 

 ⑶ チャレンジホーム（適応指導教室）について 

 ⑷ 不登校解消に向けた今後の取り組みについて 

３ 農業の新たな担い手確保のための取り組みについて 

 ⑴ 農業の新たな担い手の確保について 

 ⑵ 農業次世代人材投資事業について 

 ⑶ 産地パワーアップ事業について 

 ⑷ 担い手づくり総合支援事業について 

 ⑸ 今後の市の取り組みについて 

２ 37番 

佐藤 和美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 本庁舎耐震改修事業について 

 ⑴ 現在の進捗状況について 

 ⑵ 施工上の課題等について 

 ⑶ 既存杭の高止まりについて 

 ⑷ 課題への対応等について 

 ⑸ 耐震改修工事の妥当性について 

 ⑹ 市民感情の受け止めについて 

 ⑺ 今後の進め方について 

３ 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ いのちを守る、いわき市医療センターの現状と今後の取り組 

みについて 

 ⑴ いわき市医療センターの現状について 

 ⑵ いわき市医療センターの今後の取り組みについて 

２ いのちを守る、原子力災害対応と第二原発の廃炉について 

 ⑴ 原子力災害対応について 

 ⑵ 第二原発の廃炉並びに安全対策について 

３ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ 小・中学校のトイレ洋式化の整備加速化について 

 ⑵ 泉町滝尻地内の道路冠水と浸水対策について 

 ⑶ 鹿島町久保の山崩れと県道小名浜平線（鹿島街道）の完全

復旧等について 

４ 19番 

馬上 卓也 

（いわき市議会

自民党一誠会） 

１ 本庁舎耐震改修事業の進捗状況について 

 ⑴ 着工後の経過について 

⑵ 補正後の進捗状況について 

⑶ 課題等の対応について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

[60分] ⑷ 更なる工事費の増額について 

⑸ 今後の進め方について 

２ 県道小名浜平線鹿島町久保地内の崖崩れについて 

 ⑴ 事故の状況について 

 ⑵ 市指定文化財磨崖仏について 

 ⑶ 事故後の市の対応について 

３ ベルマーク運動について 

 ⑴ ベルマーク運動の目的について 

 ⑵ ベルマーク収集の状況について 

 ⑶ ベルマーク収集の問題点について 

 ⑷ ベルマーク運動の今後について 

５ ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[50分] 

１ 防災・減災を社会の主流に押し上げるために 

 ⑴ 水害対策について 

 ⑵ ハザードマップについて 

 ⑶ 避難訓練コンサートについて 

 ⑷ 避難所ＴＫＢ（トイレ・キッチン・ベッド）について 

 ⑸ 地域の防災力向上について 

 ⑹ ペット防災について 

 ⑺ 鹿島町久保の土砂崩れに関して 

６ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党・

市民共同） 

[60分] 

１ 本庁舎耐震改修事業について 

 ⑴ 契約について 

 ⑵ 本庁舎耐震工事の追加工事のリスク分担に至る経過及び

補正額の概要について 

 ⑶ プロポーザル方式による契約の妥当性について 

 ⑷ 平成30年11月定例会における議員要望の受け止めについ

て 

２ 会計年度任用職員の導入について 

 ⑴ 雇用の厳格化に伴う非常勤職員の雇用方法の変更につい

て 

 ⑵ 会計年度任用職員の雇用条件について 

 ⑶ 職員の採用の考え方について 

 ⑷ 会計年度任用職員制度の諸問題について 

３ 個人番号カードについて 

 ⑴ 個人番号カードの取得状況について 

 ⑵ 個人番号カードの利便性を高める本市の取り組みについ

て 

 ⑶ デジタル・ガバメント閣僚会議決定を踏まえた本市の職員

への個人番号カード普及勧奨への対応について 

４ ため池ハザードマップについて 

 ⑴ ため池ハザードマップの周知等について 

 ⑵ ため池ハザードマップの防災への活用等について 

７ ４番 １ 本市のスポーツ振興について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

 ⑴ スポーツの振興について 

 ⑵ いわき市スポーツ振興基金事業補助金について 

２ 本市におけるイノシシの状況について 

 ⑴ 市内のイノシシの状況等について 

 ⑵ 県イノシシ管理計画（第３期）への対応について 

３ いわき市医療センターについて 

 ⑴ 旧病院の解体工事について 

 ⑵ サポートサロンえんについて 

 ⑶ 新たな院内保育所について 

 ⑷ いわき市医療センター看護専門学校について 

８ 29番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 市内の雇用・経済状況について 

 ⑴ 市内の雇用状況について 

 ⑵ 高校卒業者の進路状況について 

 ⑶ 人材確保の対策について 

 ⑷ 中小企業等の振興策について 

２ 被災者の居住に関する支援について 

 ⑴ 応急仮設住宅等の入居状況等について 

 ⑵ 市内の建設型仮設住宅について 

 ⑶ 市内の復興公営住宅について 

 ⑷ 復興公営住宅入居者と周辺地域住民とのコミュニティ形

成について 

 ⑸ 県内外避難者に対する取り組み状況について 

 ⑹ 住まいに関する再建支援策について 

３ 市内の公衆トイレについて 

 ⑴ 公園の公衆トイレについて 

 ⑵ 観光地の公衆トイレについて 

４ 移住・定住の促進に向けた取り組みについて 

 ⑴ ＩＷＡＫＩふるさと誘致センターの取り組みについて 

 ⑵ ＵＩＪターン支援事業について 

 ⑶ 更なる促進に向けた今後の取り組みについて 

９ 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ 水道事業の公営を堅持することについて 

 ⑴ 水道事業における官民連携に関する手引き（改訂案）につ

いて 

 ⑵ 水道施設運営権の設定に係る許可に関するガイドライン

（案）について 

 ⑶ 新・いわき市水道事業経営プランについて 

２ 居住支援について 

 ⑴ いわき市賃貸住宅供給促進計画について 

 ⑵ 連帯保証人制度の弾力的運用について 

３ 通学時の児童・生徒の安全確保について 

 ⑴ いわき市通学路交通安全対策プログラムについて 

 ⑵ その他の通学路等の安全対策について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

４ 会計年度任用職員制度について 

 ⑴ 会計年度任用職員制度の概要などについて 

 ⑵ 会計年度任用職員制度の課題について 

５ スポーツ・観光などの振興について 

 ⑴ アウトドアスポーツの振興について 

 ⑵ 山の観光の促進について 

６ 砂による子育て環境の充実について 

 ⑴ 室内砂場の整備について 

 ⑵ 砂場の利活用について 

10 ８番 

田頭 弘毅 

（いわき市議会

自民党一誠会） 

[60分] 

１ 本市の健康づくりに対する取組みについて 

 ⑴ いわき市健康元年について 

２ 本市の東京2020オリンピック・パラリンピックに向けた取組 

みについて 

⑴ オリンピック・パラリンピック・ムーブメント共創事業に

ついて 

３ 本市のパラスポーツの振興について 

 ⑴ パラスポーツの認知度向上について 

 ⑵ 一般社団法人日本パラサイクリング連盟について 

４ 本市の次世代交通について 

 ⑴ 本市の交通課題について 

 ⑵ 本市の交通課題解消のための取組みについて 

 ⑶ 今回取り組む実証事業について 

 ⑷ 本市における次世代交通の取組みについて 

11 30番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

無所属の会） 

[40分] 

１ （仮称）磐城平城・城跡公園について 

 ⑴ 基本計画の進捗状況について 

 ⑵ 文化交流ゾーンの体験学習施設について 

 ⑶ 歴史伝承ゾーンの本丸広場の利活用について 

 ⑷ 自然散策ゾーンの白蛇堀周辺について 

 ⑸ 看板設置について 

 ⑹ 公園の管理運営について 

 ⑺ 今後のスケジュールについて 

12 13番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[50分] 

１ 新たな産業と小名浜港の物流機能について 

 ⑴ 小名浜港利用の概況について 

 ⑵ 木質バイオマス発電産業について 

 ⑶ 風力発電産業について 

 ⑷ 東港地区国際物流ターミナルについて 

 ⑸ コンテナ貨物について 

 ⑹ クルーズ船について 

 ⑺ 小名浜港の将来展望について 

13 ２番 

木田 都城子 

１ 森林経営管理制度について 

 ⑴ 国の制度設計について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

 ⑵ 本市における取組みについて 

２ 認知症に関する正しい知識の普及・啓発の取組みについて 

 ⑴ オレンジカフェ以和貴について 

 ⑵ 小学生向けの認知症教室について 

 ⑶ ＶＲ認知症体験について 

３ 空き家対策について 

 ⑴ 利活用可能な空き家の実態把握について 

 ⑵ 空き家に関わる施策の連携について 

14 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ ＤＶの根絶と被害者支援について 

 ⑴ ＤＶ被害者支援の充実について 

 ⑵ ＤＶ防止の啓発について 

２ 学校におけるＩＣＴ環境の整備について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 今後について 

 ⑶ プログラミング教育について 

15 ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 保育士等の処遇について 

 ⑴ 保育士等の処遇改善等について 

２ 誰にも優しいまちづくりについて 

 ⑴ バリアフリー施策について 

 ⑵ 投票のバリアフリーについて 

16 21番 

渡辺 博之 

（日本共産党・

市民共同） 

[60分] 

１ 補助金のあり方について 

 ⑴ 2017年度の包括外部監査における意見について 

 ⑵ 補助金見直しの指針等について 

 ⑶ 現状について 

 ⑷ 今後の対応等について 

２ （仮称）阿武隈南部風力発電事業について 

 ⑴ 事業実施区域について 

 ⑵ 住民合意について 

３ 中山間地での飲料水の確保について 

 ⑴ 基本的な考え方について 

17 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 誰もが切れ目のない支援を受けられる社会を目指して 

 ⑴ 本市における難聴児の支援体制の強化について 

２ 子どもの健康を守る幼児期からの取り組みについて 

 ⑴ ベジファーストを食育の推進に取り入れることについて 

 


